



EL LEGADO DEL WINNIPEG EN CHILE:

# 80 años de un viaje interminable

Más de dos mil republicanos españoles se refugiaron en Chile luego de pasar por la tragedia de la Guerra Civil. Niños, niñas, hombres y mujeres forjaron aquí su destino y el de este país, que comenzó a cambiar luego de ese 3 de septiembre de 1939. Hoy el Winnipeg alado de Neruda nos vuelve a interpelar en torno a las migraciones, la política articulada con la intelectualidad y la construcción de una sociedad más libre y democrática.

POR XIMENA PÓO FIGUEROA

ILUSTRACIÓN: FABIÁN RIVAS

**80 años de un viaje interminable [artículo] Por Ximena Póo Figueroa.**

**AUTORÍA**

Póo Figueroa, Ximena

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2019

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

80 años de un viaje interminable [artículo] Por Ximena Póo Figueroa.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)